

Huaso

pur-sang chilien

Cheval Oiseau

Nerveux, récalcitrant, médiocre, Huaso fut banni du monde des courses. Reconverti au dressage, il se blessa gravement et en garda

une légère boiterie. Plus

tard, il s'échappa en sautant par-dessus un mur de 2 m de haut. Grâce au capitaine Larraguibel qui le comprend et l'entraîne spécifiquement pour le saut en hauteur, Huaso, ce brave serviteur vieillissant, obscur, handicapé, farouche, réunit tout son courage pour franchir avec son cavalier 2,47 m en hauteur et devient, pour très longtemps, le recordman du monde en 1949 à Vina del Mar au Chili ; il avait 16 ans. Il vécut jusqu'à l'âge de 29 ans et fut enterré, avec les honneurs, à l'académie de cavalerie du Chili.

A Le record du monde de saut d'obstacle d'Huaso (en 1949 : 2,47 m) a-t-il été battu en :

1. 1985 2. 2008 3. jamais battu

B Quel est le record du monde de saut en longueur à cheval ?

1. 5,50 m 2. 6,80 m 3. 8,40 m

Réponses

A 3. On le comprend parfaitement, malgré de nombreuses tentatives, lorsque l'on regarde les images très impressionnantes de ce record.

B 3. En 1975 : détenu par Something, monté par André Ferreira à Johannesburg (Afrique du Sud), en sautant par-dessus une rivière.